



Proyecto parque fotovoltaico

EL PASO EXTENSION

Licencia Ambiental Resolución 0104 de 2023

Boletín informativo - Edición 003

Transformamos comunidades a través de la educación



En El Paso Extensión reconocemos la educación como el motor del desarrollo social y comunitario. Por esto, en articulación con Ventus empresa colaboradora en la construcción del parque solar y en alianza con el SENA, se certificaron a 35 estudiantes de las comunidades del área de influencia del parque solar El Paso Extensión. Los estudiantes completaron exitosamente el curso de manejo seguro de guadaña y motosierra y el evento de reconocimiento se llevó a cabo en la institución educativa Octavio Mendoza.

"Estoy muy agradecido con Enel y Ventus por brindarnos la oportunidad de participar en este curso a través del SENA. Estoy seguro de que esta experiencia nos ayudará a crecer y a construir un mejor futuro", expresó, Franklin Rodríguez, Auxiliar de Obra.



DE CARRETES A SILLAS: LA MAGIA DE LA REUTILIZACIÓN EN EL PASO EXTENSIÓN

En El Paso Extensión, aplicamos principios de innovación, renovación, reutilización y reciclaje en la construcción de los proyectos. En este parque solar hemos destacado prácticas de economía circular, como la reutilización de material forestal para crear abono orgánico y elementos de construcción. También hemos optimizado el uso del agua de los aires acondicionados en la limpieza de contenedores.



Además, estamos transformando carretes de almacenamiento de cableado, en sillas que serán donadas a las escuelas locales. Hasta la fecha, hemos entregado un total de 6 sillas a la Escuela del corregimiento de Cuatro Vientos. Nuestra meta es recuperar 20 carretes en total para seguir contribuyendo al bienestar de las escuelas en el área de influencia del proyecto.

¡Los parques solares son una fuente limpia, verde y renovable que ilumina nuestro camino hacia un futuro sostenible!

Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



+300

empleos generados

a la fecha, con un 64,9% de mano de obra local.



'EN TU VOZ' ENERGÍA QUE COMUNICA: FORMANDO COMUNIDADES A TRAVÉS DE LA COMUNICACIÓN

En El Paso Extensión, consideramos que la educación es esencial para el avance social y comunitario. Como parte de esta visión, en conjunto con la Fundación Socya, estamos realizando el programa de educomunicación socioambiental con las comunidades del área de influencia del proyecto. Esto tiene como objetivo fortalecer habilidades comunicativas y de liderazgo, e integrarlos en la creación de productos comunicativos con lenguajes propios de la comunidad.



Este proceso de formación se lleva a cabo en el colegio Octavio Mendoza con 20 personas de diversas edades, incluyendo jóvenes y adultos de la comunidad, quienes se embarcan en un viaje de descubrimiento. A través de talleres que abordan temas como la comunicación, los fundamentos de la fotografía y el vídeo, la creación de contenido en radio y podcast, la escritura creativa y el dominio de las redes sociales, creando contenidos comunicativos con una identidad clara que fomente una mayor interacción y cercanía con la comunidad.

¡Desde Enel Green Power habilitamos el progreso con energía sostenible, pues además de producir energía limpia, aportamos al desarrollo del territorio!

Resolvemos tu PQRS

Peticiones (Quejas

Rec<u>lamos (Sugerencias</u>

[©]300 4352360